

12月豊橋市議会傍聴記

◎ 地方政治
クリエイト伊藤秀昭

■まちづくり

近藤喜典氏(自民)は、まちなか活性化と郊外活性化の考え方について取り上げた。

8年前に多選批判し、市長は三期までとの潔さから応援した市民もあつたはず。多選禁止の考えを勝手に変えたのか。

「新しいものに取り組む」とに、慎重な経営者、若者が多いとの根拠はなどと、鋭く市長に迫った。

■放置自転車対策局とは、今回も議論は平行線で終わつた。

が、現場で、特に共同募金や賛助金を集めに歩く組長の意見などをよく聞いて、検討してもらいたい。

教育長は「教育を未来への投資につなげるために、生きる力の土台となる基礎学力・体力を身

つけさせるとともに変化の激しい社会環境にも対応できる教育機会の提供も必要であり、義務教育だけにとどまらない一貫した支援体制が必要」

建設部長は「パトロールの強化などに取り組んでいるが、依然、無秩序な駐輪が散見される。再開発事業の関係で狭間公園南駐輪場が利用不可になるため、地下駐輪場への誘導が課題」とした。

建設部長は「パトロールの強化などに取り組んでいるが、依然、無秩序な駐輪が散見される。再開発事業の関係で狭間公園南駐輪場が利用不可になるため、地下駐輪場への誘導が課題」とした。

寺本泰之氏(緑基)は建設工事の入札において、本年度から最低制限価格が約20%上げられることについて、それが「歩いて暮らせるまち」を具体化する答弁した。

近藤氏は、郊外における複合施設がぎわいの創出につながると持論を展開した。

近藤喜典氏(自民)は、行政と地域連携について取り上げた。

た。

山田静雄氏(自民)は、行政と地域コミュニティの連携について取り上げた。

「業務の品質低下や労働環境の悪化につながることを防ぐ観点から制度の改定を行つた」とする当

■未来への投資伊藤篤哉氏(自民)は市長の目指す業務の効率化のために負担軽減について議論があつたが、現場で、特に共同募金や贊助金を勝手に変えたのか。

■放置自転車対策寺本泰之氏(緑基)は建設工事の入札において、本年度から最低制限価格が約20%上げられることについて、それが「歩いて暮らせるまち」を具体化する答弁した。

建設部長は「パトロールの強化などに取り組んでいるが、依然、無秩序な駐輪が散見される。再開発事業の関係で狭間公園南駐輪場が利用不可になるため、地下駐輪場への誘導が課題」とした。

寺本泰之氏(緑基)は建設工事の入札において、本年度から最低制限価格が約20%上げられることについて、それが「歩いて暮らせるまち」を具体化する答弁した。

創生へ、総力戦の活発な議論

■最低制限価格

寺本泰之氏(緑基)

が、苦し紛れの答弁でかわしたが、長坂尚登氏は、郊外に勢そのものを聞いているのだから、市長が自らの言葉で勢そのものを聞い

て、ガチンコ議論すべ

りだ。

た。

た。